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ANFRAGEBEANTWORTUNG 

Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. PARTIK-PABLE, Dr. GUGER

BAUER, Mag. PRAXMARER, PETER haben am 17.6.1991 unter der Nr. 

1270/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betref

fend die geplante Auflassung des Gendarmeriepostenkommandos in 

Hallstatt gerichtet, die folgenden Wortlaut hat: 

"1) Entspricht es den Tatsachen, daß seitens Ihres Ressorts die 

Auflassung des Gendarmeriepostens Hallstatt (Oberösterreich) 

geplant ist und, wenn ja, aus welchen Gründen? 

2) Inwieweit ist die Auflassung dieser Dienststelle mit den 

auf Erlaßebene ergangenen - Vorgaben für die Neustrukturier

ung der Gendarmerieposten vereinbar? 

3) Werden Sie die entsprechenden Veranlassungen treffen, damit 

das GendarmeriepostenkommandO Hallstatt aus den genannten 

sicherheitspolitischen Gründen auch weiterhin der betroffe

nen Bevölkerung erhalten bleibt?" 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 
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Zu Frage 1: 

Nein. 

Zu den Fragen 2 und 3.: 

Die Antworten zu diesen beiden Fragen sind mit Rücksicht auf die 

Antwort zu Frage 1) hinfällig. 
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